

## FITNESS

# Los gimnasios se reivindican como un lugar seguro: sólo 487 positivos en un mes, según EuroActive

Los datos son el resultado del análisis de 62 millones de visitas entre el último mes en catorce países de la Unión Europea.

Palco23  
27 oct 2020 - 10:41



La tasa media de infección en los gimnasios europeos es de 0,78 por 100.000 visitas. Esta cifra se desprende de los datos preliminares recopilados por la Universidad Juan Carlos I y la Universidad Awrc-Sheffield Hallam para EuroActive, la asociación del sector del fitness europeo.

El estudio indica que después de analizar 62 millones de visitas en gimnasios e instalaciones de ocio, sólo se han detectado 487 casos positivos entre el 25 de septiembre y el 26 de octubre entre personal y socios. Los datos se han tomado de operadores con sede en Alemania, Francia, Suecia, Bélgica, Países Bajos, España, Portugal, Noruega, Suiza, República Checa, Polonia, Dinamarca, Luxemburgo y Reino Unido.

“Los datos del estudio SafeActive muestran que los gimnasios de la Unión Europea son un lugar seguro para hacer ejercicio”, destaca el director del centro de investigación de bienestar avanzado de la Universidad de Sheffield Hallam, el profesor Rob Copeland.

“La prevención de una mayor propagación de Covid-19 tiene que ser nuestro objetivo principal, pero también debemos asegurarnos de que nuestras comunidades tengan el apoyo y la oportunidad de permanecer activas”, añade. Asimismo, subrayó que “mantener los centros de ocio y los gimnasios abiertos y en pleno funcionamiento es fundamental para garantizar la salud y el bienestar de nuestras comunidades”

Según el último informe sobre el sector de EuropeActive y Deloitte, el sector del fitness europeo tiene más de 64,8 millones de socios, genera 28.200 millones de euros en ingresos, emplea a 750.000 personas y consta de aproximadamente 64.000 instalaciones.

En 2019, el mercado europeo creció un 3,8% y en los últimos diez años el número de usuarios de fitness ha aumentado un 72%. El 9,7% de todos los ciudadanos europeos mayores de 15 años son usuarios de instalaciones de fitness.